



**Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Sozialausschusses
vom 06.10.2022**

**Top 6 Vorstellung Konzept Jugendclub Lübtheen durch die Jessenitzer Aus- und
Weiterbildung oder Frau Brockmöller (JAW)**

Herr Schröder von der JAW kann heute kein Konzept für den Jugendclub vorstellen, da aufgrund von Personalmangel/-probleme die Besetzung des Jugendclubs sehr schwer ist.

Diese Stelle muss mindestens mit einem/einer Erzieher/-rin besetzt werden.

Ab dem 28.10.2022 wird voraussichtlich eine Erzieherin aus der eigenen Kita für zwei Tage in der Woche den Jugendclub betreuen.